

# *Des terroristes brûlent vif un jeune vénézuélien et attaquent plusieurs militaires*

---



Caracas, 27 juin (RHC)- Un groupe d'individus portant des cagoules liés à l'extrême droite du Venezuela ont brûlé vif un jeune de 24 ans dans l'État de Miranda pour le seul fait d'avoir l'air d'être un partisan de la Révolution Bolivarienne.

Sur son compte twitter, le ministre vénézuélien de l'Intérieur, de la Justice et de la Paix, Nestor Reverol, a dénoncé le fait et il a lancé une mise en garde contre la menace que représente cette zone où opèrent ces groupes vandales.

On a appris également que trois membres de la Garde Nationale Bolivarienne ont été attaqués avec des armes à feu lorsqu'ils essayaient de démanteler une barricade.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/133918-des-terroristes-brulent-vif-un-jeune-venezuelien-et-attaquent-plusieurs-militaires>



**Radio Habana Cuba**